

# DANS LE CADRE DU JUMELAGE

## IVRY - KRASNAIA PRESNIA

21-8-73

# UN GROUPE DE JEUNES SOVIÉTIQUES A LA SEYNE



La réception à l'Hôtel de Ville.

Jusqu'au 24 août, un groupe de 13 jeunes soviétiques d'une moyenne d'âge de 15 ans séjournera dans notre cité à l'école de plein air.

Invités dans notre pays par la Municipalité et le Comité de jumelage d'Ivry ces jeunes gens originaires de Krasnaïa Presnia, arrondissement de Moscou, comptent bien découvrir en quelques jours les sites les plus merveilleux de notre région.

Mais ils désirent aussi se reposer comme nous l'ont confié leurs accompagnateurs : Mlle

Claire responsable de groupe, Mlle Elisabeth professeur de français à Moscou et interprète, M. Roger du Comité de jumelage et M. Jean - Pierre de la Municipalité d'Ivry. Leur programme parisien a en effet été très chargé. D'ailleurs il ne s'achèvera qu'à la fin du mois d'août, à leur retour dans la capitale avec la visite du château de Versailles.

Pour ne rien vous cacher ces jeunes soviétiques sont arrivés vendredi dans notre cité. A cette occasion notre municipalité

organisa une petite réception à laquelle participèrent M. Autran adjoint au député maire, M. Jouvenceau conseiller municipal, Mlle Ferrero, directrice de la caisse des écoles, M. Huirat directeur de l'école de plein air et M. Bender secrétaire général de la mairie.

Il ne nous reste plus maintenant qu'à souhaiter un bon séjour à ce groupe de jeunes soviétiques qui ne manqueront certainement pas d'être enthousiasmés par la gentillesse et l'hospitalité des gens du midi.